

Rando Castel fait visiter les alentours aux curistes



Avant le départ de la randonnée



Très appréciée par le groupe

Le 30 avril à 14 heures Rando Castel a organisé une randonnée réservée aux curistes des Thermes de Casteljaloux. Le groupe est parti sous un beau soleil pour découvrir la partie sud de Casteljaloux le long de l'Avance et la forêt proche de la pisciculture. Les participants ont pu apprécier les alentours de notre cité et le cadre de verdure qui enchantent tous les visiteurs. Après avoir parcouru 7 kms, une colla-

tion offerte par Rando Castel a permis à chacun de récupérer. Toutefois il est regrettable que le staff du Centre Thermal fasse peu de cas de ce moment de convivialité. Les curistes n'étant pas du tout informés malgré les informations données par l'Office de Tourisme et le Club. Aux questions posées les volontaires randonneurs se voyaient répondre par une non information. Pour une prochaine opération il faudra régler ce problème.